

10 de noviembre de 2017

¡Un nuevo galardón para la paz, para la Responsabilidad Social Empresarial de Energía de Pereira!



Gracias al Proyecto Ambiental, Escolar y Social: con reciclaje pagas tu factura, la Empresa de Energía de Pereira obtuvo una de las estatuillas del Premio Nacional de Responsabilidad Social Empresarial que la Caja de Compensación Familiar del Huila, Comfamiliar, entrega desde hace ocho años en el país y que este 2017 galardonó a diferentes organizaciones constructoras de paz.

Al certamen se postularon 32 empresas: 25% de ellas corresponde al sector público y el 75% al sector privado; organizaciones que se han caracterizado por ser forjadoras de paz.

El premio se enmarca en los Programas de Responsabilidad Social Empresarial pero sobre todo encarna el compromiso decidido de COMFAMILIAR en contribuir efectivamente en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS – Naciones Unidas) que, como se sabe, son

una aspiración y responsabilidad de las naciones, los sectores públicos y privados, la academia, los actores multilaterales, en promover la riqueza social, la prosperidad desde la conciencia ambiental y la promoción de una sociedad más justa y equitativa para todas las personas, desde los territorios y las diferencias culturales.

El **Proyecto Ambiental, Escolar y Social: con reciclaje pagas tu factura** ha impactado enormemente a diferentes instituciones educativas y comunidades subnormales de Pereira donde Liliana Correa, Rubén Ocampo y Sonia Henao, colaboradores a cargo de la Responsabilidad Social Empresarial y Gestión Ambiental de Energía de Pereira, entregan todo su talento para enseñarles, capacitarlos y empoderarlos, logrando permear en su convivencia y conciencia sobre el medio ambiente y el desarrollo sostenible.

Con el premio se exalta el comportamiento socialmente responsable de las organizaciones que contribuyen de manera significativa a la construcción de una paz sostenible en Colombia, desde el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), mediante la puesta en marcha de



iniciativas innovadoras para la inclusión social, ambiental y financiera, que conlleve a potenciar su rol como agentes de cambio.

No solo con este proyecto la Empresa de Energía de Pereira quiere cambiar la perspectiva de las comunidades que impacta a lo largo de los años, también se posicionan la Feria de la Ciencia Energética, Mujeres con Energía, Gigantes de la Energía y Emprendimiento para la Vida, entre otros.

Este galardón está dirigido a reconocer y visibilizar la labor que a diario realizan las organizaciones en busca de alcanzar el desarrollo social, económico y ambiental del país.

Conoce más sobre el **Proyecto Ambiental, Escolar y Social: con reciclaje pagas tu factura** aquí:

<https://www.youtube.com/watch?v=7dmn8pcMTMI&feature=youtu.be>

¡Con esto afianzamos aún más nuestra meta de ser en el 2020 la mejor empresa de y para los pereiranos!